
          1 月 23 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

皆さん、昨日の大雪どうだったでしょうか。また、今

朝は道路が凍結していて、大変だったと思います。ここ

に来られたということは、安全に来られたということで

うれしく思います。 

そういう中、市長さん、今日は卓話よろしくお願いい

たします。 

先週、秋山会頭がお見えになって、日立市はいいとこ

ろだよとおっしゃっていました。教育も盛んだし、人柄

もいいし、他へ行っても自慢できると。 

私も 3、4 年前、隣が火事になってしまい、後ろの世

帯が 2軒ほど燃えてしまったのですが、その日の夕方に

は市の方がみえまして、「大丈夫ですか」「何か困ってい

ることありませんか」と心配してくださり、その対応に、

日立市って結構やるな、と思いました。 

また、市立では 2番目に出来た、特別支援学校もあり、

その入学式・卒業式に、市長や教育長が出席することも

すごいと思います。特別支援学校にも目を向ける行政に、

日立市民として、うれしく思います。 

先ほど市長さんに伺いましたら、生まれも育ちも日立

ということで、日立のことを良く知っていると思います

ので、ますますご活躍していただきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 小川市長、ようこそおいで下さいました。 

 郷土かるた大会が、21日にさくらアリーナで行われ

ました。川﨑青少年奉仕委員長が出席くださいまし

た。ありがとうございました。 

 27 日に IMが行われます。 

 2 月 4 日、書初め展表彰式が行われます。 

 RI 地区ゴルフ大会の案内が来ております。4 月 23

日です。後日メールいたします。 

 2 月例会変更があります。13 日例会は、明秀学園サ

ッカー部監督に卓話をいただきます。 

20 日例会が、情報伝達・雑誌広報委員会の卓話にな

ります。27日例会が、出席・会員組織の卓話になり

ます。 

 本日理事会があります。よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会         川﨑委員長 

 1 月 21 日に郷土かるた大会が池の川さくらアリー

ナで行われました。参加者は 72 組、200名以上の方

が参加されておりました。 

 ローターアクト全国大会が行われます。参加される

方はご連絡願います。 
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本日の例会：平成 30年 02月 06日（火） 【プログラム】卓話 / IMを振り返って 

 
次 回 例 会：平成 30年 02月 13日（火） 【プログラム】外部卓話 / 明秀学園サッカー部監督 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



出席報告     石川副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 64.29％ 2名 71.43％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 市長様ようこそ。卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・星 勝治・木本貴一・ 

信太克己・川﨑健輔・石川國博・弓野博司・ 

山本忠安・千葉隆一・佐藤信彦・三代琢治・ 

赤津幸作・荒川浩信 

 市長卓話です。慎んで拝聴しましょう！！ 

髙島章行 

 市長、お忙しいところありがとうございます。 

白土仙三郎 

 先週は早く退出して申し訳ありませんでした。 

朝日正道 

 銀世界 賞でるヒマなく 雪かきを 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 843,000円 

 

 

プログラム 

 

名誉会員卓話      小川春樹日立市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

 日頃から日立市のまちづくりにつきまして、格別の

ご支援をいただき、また、何よりもロータリークラ

ブの皆様は、青少年の健全育成、社会福祉の向上、

まちの美化活動等々、社会のために一生懸命尽くさ

れておりますことに、心から敬意を表します。あり

がとうございます。 

 市内には 23 のコミュニティ組織があるのですが、

あと 2つを残すのみで、全学区まわらせていただい

て、まちづくりについての考え方、地域からの要望

をしっかりといただいてまいりました。市政に反映

させたいと思います。 

 天皇陛下のご退位も来年4月いっぱいとなりました。

来年、いばらき国体がありますが、新天皇陛下がお

越しになられる第 1回目の国体になります。 

 昨年、新知事と新県議会議長が日立市出身者となり

ました。県北地域にどういう光を当てて下さるのか、

日立市としましても、しっかりとコミュニケーショ

ンを図りながら、共々頑張っていきたいと思います。 

 道路につきましては、少しずつ予算が増えてきてお

りますが、達成するためには国や県に働きかけが必

要です。国土交通省に年に 5 回ほど伺います。地元

議員さんが一緒に回ってくださり、ご支援をいただ

いています。 

 昨年は、池の川さくらアリーナと新庁舎が完成しま

した。今後、安心安全の拠点になればいいと思いま

す。 

 防犯カメラ設置につきまして、日立警察署さんと協

定を結ばせていただき、平成 33 年までに 40か所設

置していきます。 

 地域医療につきましては、日立総合病院で、昨年 4

月から婦人科検診が 8 年ぶりに再開いたしました。

救命救急センターでは、救命救急患者約 5 千人を、

99.8%断らない方針で受け入れて下さっています。

北茨城市、高萩市、常陸太田市、ひたちなか市まで

広域な救急患者まで受け入れています。ヘリポート

もあり、週 1程度活用されています。ハイブリット

手術室があり、最先端の手術が出来ます。市からも

援助しております。 

 昨年 10 月から、高校生まで医療費を無料とさせて

いただきました。 

 新しい奨学金制度も作らせていただきました。 

 人口減少を止めることが難しいです。焦点は、子育

て世代です。支援をしっかりしていきたいと思って

おります。 

 多賀地区の再編も進めております。新店舗出店も進

んでおります。開店資金補助の取り組みもしていま

す。 

 BRT路線の居住環境をアップさせながら、コンパク

トなまちづくりを目指していければいいと思いま

す。 

 高齢化率も全国平均より進んでいます。若い人の転

出を抑えなければなりません。 

 どの地域でも言えることは、町内会を辞める人が多

くなっています。後に続く人がいません。街灯で言

えば、この 3年間ですべて LED化して、その後、市

で引き受けるという形をとりたいと思っています。 

 日立らしさを存分に発揮させながら、これからも日

立市の活性化について取り組んでいきたいと思っ

ております。 

 本日はご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


